

# Volcados con la formación

**El Colegio de Abogados de Oviedo es pionero en charlas y jornadas para sus afiliados que «demandan actualizar conocimientos»**

∴ **JUAN CARLOS ABAD**

**OVIEDO.** El Ilustre Colegio de Abogados de Oviedo inauguró recientemente sus nuevas aulas para el centro de formación. Tras las obras para incorporar un ala del edificio anejo de su sede en la calle Schultz, la sala cuenta con todas las facilidades del momento para 140 asistentes, así como para emitir en directo y de manera simultánea cada sesión o charla en el salón de actos.

Victoria Ortega, presidenta del Consejo General de la Abogacía Española, inauguró el centro hace unas semanas junto al decano, Ignacio Cuesta, que explicó que «hay dos pilares básicos en la vida profesional de un abogado: la formación y la deontología. Este es un colegio vivo y sus colegiados tienen que venir a formarse aquí».

Algo que corrobora el responsable de comunicación de la entidad Federico de la Ballina que explica que la actualización de conocimientos es «prioritaria». «Hay que tener en cuenta que en esta profesión es algo fundamental», añade. «Constantemente se genera nueva jurisprudencia o se promulgan leyes nuevas y para los profesionales del sector es muy importante tener acceso y conocimiento de las novedades».

En 2017 se realizaron en el centro de formación, que dirige Luis

Albo Aguirre, más de 60 actividades con 200 ponentes diferentes que impartieron jornadas, cursos y charlas. Entre ellos, los abogados ovetenses y de los demás partidos judiciales adscritos al Colegio, contaron con la presencia de jueces del Tribunal Supremo y Constitucional, fiscales de la Fiscalía General del Estado, juristas de prestigio y compañeros del Consejo General de la Abogacía.

Sacan pecho de ello. «Sin entrar en comparativas, el Colegio de Abogados de Oviedo es uno de los más activos en el ámbito de la formación. Hay 4.300 colegiados y que ejerzan la Abogacía unos 2.300 y es obvio, demanda de cursos hay», explican desde el departamento de Comunicación.

Con la nueva sala han ganado más capacidad y comodidad para dar un salto de calidad. «Fuimos los primeros en poner en marcha las retransmisiones 'online' para los colegiados y también fuimos quienes acogimos las jornadas itinerantes del Consejo General de la Abogacía para sacarlas de Madrid», añade Ballina.

En cuanto a las temáticas, existe formación para los abogados del turno de oficio especializada en violencia de género, extranjería y derecho penitenciario, aparte del civil y penal. Con la reforma del Código Penal en la que se tipificaron delitos de esta clase en los que puede incurrir una empresa, el 'compliance penal' o lo que es lo mismo, tener un plan de prevención de riesgos penales cometidos por los empleados ha sido un tema a debate y un ejemplo de que los juristas necesitan formarse continuamente



La sede del Colegio de Abogados de Oviedo, en la calle Schultz. ∴ PIÑA



Detalle de la nueva sala del centro. ∴ LORENZANA

en el ejercicio de su carrera profesional.

Pero hay más. Lo que ha quedado instaurado como las 'charlas de los jueves' «está pensado en abrir el colegio a la ciudadanía en temas de trascendencia jurídica. Para que esto no sea un coto cerrado». En otro orden de cosas y con ánimo de innovar, el próximo curso para los colegiados será un curso de técnicas de defensa personal. Además, en materia de género celebran los 'desayunos por la igualdad' en los que se tratan perspectivas de género desde un punto de vista jurídico.

Por si fuera poco, las paredes del centro sirven para que los artistas asturianos expongan sus obras, actualmente se puede visitar una muestra de Marga Sancho.